



Más de 700 ciudadanos comprueban si padecen retinopatía diabética

SALUD. Un total de 705 ciudadanos pertenecientes al Distrito de Atención Primaria Bahía de Cádiz-La Janda se ha realizado una retinografía digital en el primer trimestre de 2012 con el fin de detectar precozmente una retinopatía diabética y a su vez facilitar la aplicación del tratamiento necesario para prevenir la ceguera que provoca esta patología. La retinopatía diabética es una enfermedad que no suele tener síntomas ni signos perceptibles para el afectado, por lo que puede ocasionar, si no es detectada, diagnosticada y tratada a tiempo, la ceguera en las personas que la padecen. La Consejería de Salud cuenta con un Programa de Detección Precoz de Retinopatía Diabética, en el que se incluyen la realización de esta prueba.

En el Distrito Bahía de Cádiz-La Janda existen siete equipos, tres de ellos fijos en Cádiz, San Fernando y El Puerto y los otros cuatro itinerantes, que cubre el resto de los municipios de la Bahía y la comarca jandefña. Precisamente, la implantación del modelo de retinógrafo itinerante ha supuesto en este distrito un incremento del 77% en la realización de estas pruebas en sólo un año.